

## Rapport d'activité de référent cordée de la réussite en établissement encordé Année scolaire 2022-2023

### CLASSES DE PREMIERE ET TERMINALE BAC PRO AEPA ET ASSP

#### Projets CORDEE DE LA REUSSITE PRO SANTE SOCIAL

- Atelier « gestion du temps », en partenariat avec l'organisme « Dolce Vita »
- Ateliers « Estime de soi » et « gestion des émotions », en partenariat avec l'association Paizible
- Sortie au Salon de l'Étudiant, rencontre avec des professionnels du secteur sanitaire et social
- Atelier « bientraitance des personnes âgées », en partenariat avec l'association Prévent'Eure
- Atelier « prise de notes », en partenariat avec l'organisme « Dolce Vita »
- Atelier « Prise de parole en public », en partenariat avec l'association Paizibl
- Ouverture culturelle : représentation d'« Il était une fois Casse-Noisette » au théâtre du Châtelet

En novembre, l'organisme « Dolce Vita » a proposé aux élèves de terminale ASSP et AEPA un **atelier sur la « gestion du temps »**, à quelques mois du baccalauréat. Comment travailler efficacement, sans perdre son temps ? Telle est la problématique de cet atelier, dont l'objectif est de préparer au mieux les élèves à gérer leurs révisions, mais aussi à s'outiller pour leur poursuite d'étude.

En février, les élèves des classes de 1ère ASSP et AEPA ont suivi deux ateliers animés par l'association Paizibl sur **l'estime de soi et la gestion des émotions**. A travers plusieurs exercices pratiques, ils ont été amenés à prendre conscience de leur fonctionnement émotionnel afin de mieux se comprendre et appréhender sereinement leur projet d'orientation.

## Rapport d'activité de référent cordée de la réussite en établissement encordé Année scolaire 2022-2023



Les élèves de 1ère AEPA se sont rendus début février au **salon de l'étudiant**, porte de Versailles, dans le but d'assister à une conférence sur les métiers de la santé et du social. Leur ont été ainsi présentés les formations et débouchés de ce secteur. Les élèves ont également pu aller à la rencontre des professionnels et les interroger sur leurs métiers.



## Rapport d'activité de référent cordée de la réussite en établissement encordé Année scolaire 2022-2023



L'association Prévent'Eure est venue animer en avril un atelier d'une demi-journée auprès de 1ère ASSP et AEPA autour de la **bienveillance des personnes âgées**. Muni d'accessoires divers permettant d'expérimenter les handicaps les plus courants du grand âge, l'intervenant a permis à nos élèves, qui se destinent à travailler auprès de ce public, de mieux comprendre la vieillesse et les pathologies qui lui sont liées.

## Rapport d'activité de référent cordée de la réussite en établissement encordé Année scolaire 2022-2023



L'organisme « Dolce Vita » a proposé en mars aux élèves de 1ère AEPA et ASSP un atelier centré sur **la prise de notes**. Partant du constat que la plupart d'entre eux ont des difficultés à prendre en notes leurs cours, l'intervenant leur a proposé des outils pour développer cette compétence et les préparer à leur poursuite d'étude.



## Rapport d'activité de référent cordée de la réussite en établissement encordé Année scolaire 2022-2023

Fin mars, à l'approche de l'oral de présentation du chef d'œuvre, les élèves de terminales ASSP et AEPA ont suivi un atelier sur la **prise de parole en public** animé par l'association Paizibl. Confiance en soi, préparation, gestion du stress... autant d'outils qui leur permettront d'aborder plus sereinement cette échéance importante, et plus largement, toutes les situations de prise de parole qui jalonnent leur parcours.

Dans une perspective d'ouverture culturelle, les élèves de 1ère AEPA et ASSP se sont rendus mi-avril au **théâtre du Châtelet**, pour assister à une version jeune public du célèbre ballet de Tchaïkovski, « Casse-Noisette ». Ce fut l'occasion pour beaucoup d'entre eux d'assister pour la première fois à ce type de spectacle, dans une grande salle parisienne.

